

## Bancos y cajas abrirán de nuevo en horario de tarde gracias a la reforma laboral

Escrito por tucapital.es - 06/03/2012 12:43

---

Una consecuencia inesperada de la reforma laboral que acaba de poner en marcha el Gobierno será que el conjunto de la banca podrá volver a abrir sus oficinas por las tardes al recuperar el horario partido de 9 a 14 horas y de 16 a 18 frente al de 8 a 15 que impera en la actualidad.

Estas aperturas van a comenzar por algunas cajas como NovaCaixaGalicia, Mare Nostrum y Banca Cívica, que van a mantener así a algunos empleados con contratos de media jornada para evitar su despido. Y, forzadas por esta competencia, va a hacer lo mismo la mayoría del resto de las entidades, empezando por las extranjeras, según fuentes conocedoras de la situación.

Fuente: elconfidencial

=====

## Re: Bancos y cajas abrirán de nuevo en horario de tarde gracias a la reforma laboral

Escrito por ningun€ - 06/03/2012 12:58

---

Ahora sólo queda, que para pagar recibos y hacer diferentes cosillas, no pongan un día a la semana las dos primeras horas de la mañana.

=====

## Re: Bancos y cajas abrirán de nuevo en horario de tarde gracias a la reforma laboral

Escrito por agimeno1 - 06/03/2012 15:24

---

ahora mismo los que abren los jueves por la tarde... la mayoría... no tienen servicio de caja...

creo que solo "La Caixa" es la que tiene el servicio "normal" los jueves por la tarde y solo en la época hivernal... octubre a abril o algo así...

=====

## Re: Bancos y cajas abrirán de nuevo en horario de tarde gracias a la reforma laboral

Escrito por ismaac - 06/03/2012 17:24

---

En mi localidad casi todos los bancos y cajas abren el Jueves de tarde. La Caja Laboral es de las únicas que abre todos los días de tarde aunque en verano y demás cambia el horario.

=====  
**Re: Bancos y cajas abrirán de nuevo en horario de tarde gracias a la reforma laboral**

Escrito por DOCTOR - 06/03/2012 21:02

---

Entiendo que seria lo mas lógico, ya que la mayoría de los ciudadanos de este país, que trabajan, aunque ya no somos tantos, lo hacemos en horario matutino...

=====

**Re: Bancos y cajas abrirán de nuevo en horario de tarde gracias a la reforma laboral**

Escrito por andreseljedi - 06/03/2012 22:31

---

Es que en esta república babanera, si tienes que ir al ayuntamiento, al banco, al médico en algunas consultas... tienes que pedir permiso en el trabajo, porque solo abren por la mañana.

Veo muy bien que ciertos colectivos tengas horarios intensivos, bueno, en los ayuntamientos, quítales la hora literal de almuerzo, pero que tengan algunas horas por las tardes de atención.

=====

**Re: Bancos y cajas abrirán de nuevo en horario de tarde gracias a la reforma laboral**

Escrito por Pitxönen - 07/03/2012 00:40

---

Pues sí, no estaría de más el abrir por las tardes las oficinas ya que hay muchísimas personas que se ven en la tesitura de tener que pedir en el trabajo permiso para ir al banco porque sólo abren por las mañanas. Y si encima se conservan puestos de trabajo... esto para mí es lo mejor, aunque sean de media jornada.

=====

**Re: Bancos y cajas abrirán de nuevo en horario de tarde gracias a la reforma laboral**

Escrito por Vriesia - 07/03/2012 14:26

---

agimeno1 escribió:

ahora mismo los que abren los jueves por la tarde... la mayoría... no tienen servicio de caja...

creo que solo "La Caixa" es la que tiene el servicio "normal" los jueves por la tarde y solo en la época hivernal... octubre a abril o algo así...

Hay determinadas entidades que solo abren el primer jueves y el último de cada vez cuando salga el sol por el oeste y el arco-iris cruce el cielo entre una banda de pájaros de migración hacia doñana; y sólo para ingresos superiores a 300€, claro.

:woohoo:

=====

## Re: Bancos y cajas abrirán de nuevo en horario de tarde gracias a la reforma laboral

Escrito por andreseljedi - 08/03/2012 00:01

---

Vriesia escribió:

agimeno1 escribió:

ahora mismo los que abren los jueves por la tarde... la mayoría... no tienen servicio de caja...

creo que solo "La Caixa" es la que tiene el servicio "normal" los jueves por la tarde y solo en la época hivernal... octubre a abril o algo así...

Hay determinadas entidades que solo abren el primer jueves y el último de cada vez cuando salga el sol por el oeste y el arco-iris cruce el cielo entre una banda de pájaros de migración hacia doñana; y sólo para ingresos superiores a 300€, claro.

:woohoo:

:laugh: :laugh: :laugh:

=====